
PARLAMENTO JOVEM 2024 

V SESSÃO LEGISLATIVA MIRIM 

05/06/2024 

PASTA DA SESSÃO MIRIM: 



PEQUENO EXPEDIENTE 



ATA 

• 



ATA DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DECIMA TERCEIRA LEGISLATURA DO PARLAMENTO JOVEM. Em 

03 (três) de abril de 2024 (dois mil e vinte e quatro) às 19h00m1n (dezenove horas), temporariamente no 
Auditório da Associação Ibitinguense de Engenharia, Arquitetura e Agronomia - CREA, localizado na Rua Antônio 

Casemiro, 45 —Jardim Petrópolis, Ibitinga-SP, foi iniciada a 1° Sessão Legislativa da 13° Legislatura do Parlamento 

Jovem, sob a Presidência da Vereadora Mirim Barbara, Presidente Mirim. A chamada regimental foi realizada 

pelo 1° Secretario Mirim Gabriel da Fonseca. Estavam presentes à Sessão todos os Vereadores Mirim, com 

exceção da Vereadora Mirim Gabrielly Sulpicie, que apresentou ofício especial da sua ausência. Em seguida a 

Presidente Mirim agradeceu a presenças dos Vereadores presentes; Ricardo Prado -Vereador Presidente, — 

Vereador 12 Secretário, Célio Aristão Vereador e Senhor Antônio Carlos Feitosa e os demais presentes. A 

Sessão foi iniciada com a abertura do PEQUENO EXPEDIENTE, iniciando com a entonação do HINO NACIONAL. 

Em Seguida o Vereador Mirim Giovani, a convite da Presidente Mirim, usou a TRIBUNA LIVRE, fazendo a 

leitura do Artigo 118 da Lei n° 8.069, de 13 julho de 1990 — que dispõe sobre o Estatuto da Criança e do 
Adolescente e dá outras providências. Em seguida foi iniciada a PALAVRA LIVRE:  NADA CONSTA. A Presidente 

determinou a leitura das matérias pelo 1° Secretário Gabriel da Fonseca, MATÉRIAS DOS VEREADORES MIRINS, 
INDICAÇÕES: IND n2 01/2024, da autoria Vereadora Mirim Lorena — Indico ao Poder Legislativo Municipal 
criação de projeto de Lei de estímulo ao esporte e atividades culturais entre os jovens. IND n2 02/2024, da 
autoria Vereador Mirim Renan —Solicito que seja efetuada o retrabalho e melhoramento das condições viárias 

- e de drenagem das águas pluviais na IBG 356, Bairro Correguinho. IND n2 03/2024, da autoria Vereador 

Mirim, Renan — Solicito que seja efetuada na Rodovia Manuel Alves Lopes a limpeza de praças, braquiaras, 

podas e se necessária a adubação. IND n2 04/2024, da autoria Vereador Mirim, Renan — Solicito se a 

possibilidade de realização de estudo de desenvolvimento de um projeto de lei para definir de forma clara, as 

áreas dentro do município de Ibitinga. INDICAÇÃO N° 4, FOI RETIRADO DE TRAMITAÇÃO PELO AUTOR. IND n2

05/2024, da autoria do Vereador Mirim, Renan — Solicito que seja realizado uma visita técnica para a 

sociedade Ibitinguense para que tomem conhecimento dos adiamentos das obras e da magnitude do teatro 

Municipal de Ibitinga. IND n2 06/2024, da autoria Vereador Mirim, Renan — Solicito que faça sinalização de 

solo recapes ou tapa buracos em nosso Município. IND n2 07/2024, da autoria Vereadora Mirim, Noemi — 

Indica a Senhora Prefeita — Cristina Municipal, determine ao setor competente que proceda a operação tapa 
buracos na Rua 3 Antônio de Oliveira no Jardim dos Ipês 4. IND n2 08/2024, da autoria Vereadora Mirim, 

Noemi — Indico a senhora Prefeita Municipal a necessidade de implantação de um ecoponto em nossa cidade. 

IND n2 09/2024, da autoria Vereadora Mirim, Noemi — Solicita ao Executivo, junto à Secretaria Municipal de 

Trânsito a realização do serviço de pintura da sinalização de solo Pare e Faixas de pedestres na Rua, Osvater 

Colturato, 433 — Paulo de Biazi, em frente à Escola Arivaldo da Fonseca. IND n2 10/2024, da autoria Vereadora 

- Mirim, Noemi — Solicito a Diretoria de Ensino Região Taquaritinga se a possibilidade de instalação de 

ventiladores ou climatizadores no pátio da escola Dr. Ariovaldo da Fonseca de Ibitinga. IND n2 11/2024, da 

- autoria Vereadora Mirim, Emanuelly — Indico ao Poder Executivo Municipal ou Setor responsável para 

realização de serviços de roçagem e limpeza do terreno que fica aos fundos da Escola E.E Dona Cacilda Caldas 

Cruz, localizada na Rua Capitão Simões, n 182 - Centro. IND n2 12/2024, da autoria Vereadora Mirim, Leticia — 

Sugiro ao Poder Executivo Municipal a elaboração de um projeto destinado à revitalização de um espaço 

Público, notadamente a quadra de esportes desativadas localizada nas proximidades da Escola Estadual 

Iracema de Oliveria Carlos, situada na Rua João de Oliveira Custódio .IND n2 13/2024, da autoria Vereadora 
Mirim, Barbara — Se a possibilidade de instalação de mais academias em ar livre, além de garantir a 
manutenção adequada das já existentes. IND n2 14/2024, da autoria Vereadora Mirim, Barbara — Sugiro se a 
possibilidade de estudo de viabilidade de implantação de uma ciclovia na cidade de Ibitinga. IND n2 15/2024, 

da autoria Vereadora Mirim, Barbara — Solicito se a possibilidade de aumentar a quantidade de espaço de 

área verdes em nossa cidade. IND n2 16/2024, da autoria Vereadora Mirim, Gabrielly — Sugiro á Prefeitura 

Municipal, a realização de um projeto de arborização na cidade, para transformar as praças públicas em 

bosque urbanos, visando proporcionar uma melhor qualidade de vida à população, amenizando 

principalmente o forte calor na região. IND n2 17/2024, da autoria Vereador Mirim, Giovani — Indico á 

Secretaria de Obras Públicas fazer rampas para pessoas com deficiências na Av. Eng. Ivanil Francischini. IND n2

18/2024, da autoria Vereador Mirim, Giovani — Indico à Secretaria de Obras Públicas uma limpeza e reforma 

do canteiro e parquinho do Bairro Eldorado. IND n2 19/2024, da autoria Vereador Mirim, Giovani — Indico à 



Secretaria de Segurança, Trânsito e Mobilidade, colocar mais meios de transporte públicas em circulação. 

PALAVRA LIVRE; Vereadores Mirins: Renan, Barbara e Giovani — GRANDE EXPEDIENTE: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA MATÉRIA: não houve matérias de Requerimentos e Moções —TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES: — Orador 

(es): — Orador (es): EXPLICAÇÃO PESSOAL — Orador (es): Vereador Mirim: Não houveram Oradores. Nada 

mais a tratar, a Presidente Mirim Barbara, agradeceu a presença de todos e convocou os demais Vereadores 

mirins para a próxima Sessão Legislativa do Parlamento Jovem, dia 05 de junho de 2024, as 19:00 horas. Esta 

Ata, resumo da Ata Eletrônica em áudio, disponibilizada no site oficial da Câmara Municipal da Estância 

Turística de Ibitinga, foi lavrada por mim, Gabriel da Fonseca, 1° Secretário Mirim, às 20h que assino junto 

com os demais Vereadores Mirins, ficando arquivado o áudio, papéis e documentos. Sala das Sessões, 32 

(três) de abril de 2024 (dois mil e vinte e três). 

Presidente Mirim: BARBARA DE MATTOS MORINI 
1° Secretário Mirim: GABRIEL PEREIRA DA FONSECA 
Vice-Presidente Mirim: LORENA FELICIO DOS SANTOS 
2° Secretária Mirim: NOEMI DA SILVA 
Vereador Mirim: EMANUELLY CAMILE CERVILLA DE SOUZA 
Vereadora Mirim: GABRIELLY VICTÓRIA SULPICIE DOS SANTOS 
Vereador Mirim: GIOVANI ROCHA FERRARI 
Vereador Mirim: LETICIA ROSA CUNHA DE PAULA 
Vereadora Mirim: LÍVIA RIBEIRO OMETO 
Vereador Mirim: RENAN FLÁVIO LANGER PINHEIRO 



-i: 

MATÉRIAS DOS 
VEREADORES MIRINS 

\. 
, 



INDICAÇÃO 



INDICAÇÃO 

~RA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTANCIA TURISTICA DE IBITINGA 

Cãm.ara Á.iurucipal de Ibitínga¡ 
RECEBIDO EtA 
RECisTRA:::0 5 3 N  2 Li  (.2 
RECEBIDO POR 

Assunto: SOLICITO QUE SEJA EFETUADA A SINALIZAÇÃO VERTICAL E H ZONTAL 
DE TRÂNSITO NA AVENIDA LUÍS FRANCISCHINI EM FRENTE AO CLUBE DOS 
BANCÁRIOS DE IBITINGA (CBI). 

Destinatária: Prefeita Municipal da Estância Turística de Ibitinga; Secretário municipal de 
trânsito. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: Esta via de mão dupla que possibilita a passagem diária dos 
moradores entre o Bairro Bancários e a Av. Eng. Ivanil Francischini e utilizada 
também para acesso ao Clube dos Bancários de Ibitinga para lazer. Além de 
contar com a invisibilidade das marcações nos quebra-molas a sinalização 
vertical não se encontra como se é devido. 

Ibitinga, 21 de maio de 2024. 

RENAN FLÁVIO LANGER PINHEIRO 
Vereador Mirim 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



1-t ri» 1.443-; 

DA ESTANCIA TURiSTICA DE IBITINGA 
-  

~ARA MUNICIPAL MIRIM 

INDICAÇÃO 

Câmara de Ibitin 
RECFSirJ!.: 

Assunto: SOLICITO QUE SEJA EFETUADA A SINALIZAÇÃO HORIZON L D 
TRÂNSITO NA RUA DR. TEIXEIRA DO CRUZAMENTO COM A RUA ROSALBINO TUCCI 
ATÉ O CRUZAMENTO COM A AV. DR. VICTOR MAIDA. 

Destinatário: Prefeita Municipal da Estância Turística de 'Pitinga; Secretário municipal de 
trânsito. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: Referida reivindicação é dos moradores de lbitinga, solicitando a 
sinalização de solo para a fácil visualização do espaço entre os veículos, 
evitando conflitos desnecessários durante o estacionamento, e deixar evidente 
para que ninguém tenha que se preocupar com alguém parando muito próximo 
do cruzamento, respeitando os 5 metros estabelecidos por lei. 

'Pitinga, 21 de maio de 2024. 

RENAN FLÁVIO LANGER PINHEIRO 
Vereador Mirim 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem lbitinga — SP. 

Av. Victor Maicia, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

ckaARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURISTICA DE IBITINGA 

'Câmara Municipal de Ibitingal 
RECEBIDO EM anq 056) y 
REGISTRADO SOB PP tO RecEs100 POR 

Assunto: INDICO QUE AS SESSÕES DO PARLAMENTO JOVE SEJAM 
TRANSMITIDAS PARA OS CANAIS DE REDES SOCIAIS DA CÂMARA MUN'tetPAL DA 
ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA. 

Destinatário: Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — 
Adão Ricardo Vieira do Prado. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: A transmissão das sessões do Parlamento Jovem pelas redes sociais da 
Câmara Municipal poderá promover maior visibilidade e transparência. Sendo esse projeto 
uma considerável ferramenta de formação política e cidadã para os jovens de Ibitinga, 
permite a todos o acesso às suas atividades por meio das plataformas digitais, ampliando 
o alcance e a visibilidade de suas ações. 

Além disso, a transmissão ao vivo e a disponibilização dos vídeos posteriormente permitirão 
que pais, educadores e os munícipes interessados acompanhem e apoiem as iniciativas 
dos vereadores mirins, incentivando o engajamento e a educação política desde cedo. 

O uso das redes sociais é uma estratégia eficaz para atingir um público mais amplo e 
diversificado, contribuindo para aproximar a Câmara Municipal dos cidadãos e promovendo 
uma cultura de transparência e participação democrática. 

Ibitinga, 27 de maio de 2024. 

e rnc,kfweil--) 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

272 ??? 
BARBARA MATTOS DE MORINI 

Vereadora Mirim 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

ckaartik MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA 'TURiSTICA DE IBITINGA 

Câmara Municipal de Ibitinga 
RECEBIDO EM 
REGSTRADO SOB N° 

t: 3100 POR 

Assunto: INDICO QUE SEJAM INSTALADAS LIXEIRAS EM ÁREAS COM MAIOR 
CONCENTRAÇÃO DE PESSOAS E FAZER REPAROS NAS QUE JÁ EXISTEM — NO 
CENTRO DA CIDADE, NOS ARREDORES ONDE ACONTECE A FEIRINHA E NO LOCAL 
DO PAVILHÃO DE EXPOSIÇÃO DE IBITINGA. 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes ou setor 
Responsável. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: Justifico essa indicação pois a ausência de lixeiras nesses principais pontos 
e a necessidade de conserto das que já existem representam um grande problema. As 
pessoas tendem a descartar o lixo no chão, o que ocasiona inundações devido ao 
entupimento dos bueiros, leva lixo aos rios e prejudica o paisagismo da cidade. 

Ibitinga, 27 de maio de 2024. 

15;tgadra 
BARBARA MATTOS MATTOS DE MORINI 

Vereadora Mirim 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem lbitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

CAEM MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA 1~kt/1CA DE IBITINGA 

Câmara Municipal de Ibitinga 
RECERIDO EM 
REMSTRADO SOB H* 
rnf." t3iDO POR 

Assunto: SOLICITAÇÃO DE AGENDAMENTO PARA EXIBIÇÃO DO ESQtJbRÀO DE 
DEMONSTRAÇÃO AÉREA (EDA) EM IBITINGA. 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes ou setor 
Responsável. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: Gostaria de sugerir e solicitar, respeitosamente, a realização de uma exibição 
do Esquadrão de Demonstração Aérea (EDA) da Força Aérea Brasileira (FAB) em nossa 
cidade. O EDA, também conhecido como Esquadrilha da Fumaça, é um dos grupos de 
demonstração aérea mais renomados do mundo, formado há mais de 70 anos, em 1952, e 
composto pela elite de pilotos da FAB. 

A última vez que o EDA se apresentou em Ibitinga foi há muitos anos, e, ao que pude 
apurar, ainda utilizavam os antigos aviões Tucano. Desde então, nossa cidade não teve a 
oportunidade de vivenciar novamente esse espetáculo. Isso significa que uma parte 
significativa da nossa população, especialmente os mais jovens, nunca teve a chance de 
assistir a uma apresentação dessas, o que torna essa solicitação ainda mais relevante. 

As exibições do EDA são um espetáculo de beleza e emoção incomparáveis, que encantam 
e impressionam todos os espectadores. Suas manobras aéreas precisas e desafiadoras 
são uma verdadeira exibição de habilidade, dedicação e excelência. Além disso, os aviões 
atualmente utilizados, os "Super Tucanos" da Embraer, demonstram o desempenho e a 
versatilidade da aeronáutica brasileira, sendo motivo de orgulho nacional. 

A presença do EDA em nossa cidade não só proporcionará um evento inesquecível para 
nossos munícipes, mas também servirá como uma oportunidade única para divulgar e 
apresentar a capacidade e o know-how da FAB, tanto no Brasil quanto no exterior. Esse 
tipo de evento atrai o interesse de novos pilotos e entusiastas da aviação, contribuindo para 
o fortalecimento e renovação da nossa força aérea. 

Gostaria de propor que a exibição fosse realizada no Aeroclube de lbitinga, um espaço 
público que pode acomodar adequadamente o evento e proporcionar uma boa visualização 
para todos os espectadores. A realização de um evento dessa magnitude ajudaria a 
valorizar o aeroporto da cidade, demonstrando sua importância para a comunidade e 
promovendo sua utilização para eventos de interesse público. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



CÂMARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURISTICA DE IBMNGA 

É importante destacar que toda essa maravilhosa exibição é oferecida sem custo pela 
aeronáutica. O agendamento dessas apresentações é aberto ao público através do portal 
da FAB, no entanto, devido à grande procura, é necessário realizar o agendamento com 
certa antecedência. 

Acredito que a realização deste evento em nossa cidade seria uma experiência 
enriquecedora e de grande impacto positivo para toda a comunidade. Espero que essa 
solicitação seja recebida com entusiasmo e que possamos, em breve, contar com a 
presença do Esquadrão de Demonstração Aérea em lbitinga. 

lbitinga, 27 de maio de 2024. 

Vereadora Mirim 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem lbitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

UNAM MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURiSTICA DE IBMNGA 

Câmara Municipal e Ibitinga 
RECEWDO
REG ADO soa N' 

, C. 100 POR 

Assunto: SOLICITO A REVITALIZAÇÃO E RENOVAÇÃO DAS PRAÇAS P AS, DO 
NOSSO MUNICÍPIO. 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes e Secretário de 
Serviços Públicos, Luís Antônio Guedes. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: As praças são locais essenciais para o convívio social, lazer e bem-estar dos 
moradores. No entanto, muitas delas encontram-se em condições precárias, necessitando 
de atenção e manutenção. Como por exemplo, a praça Luiz de Arruda Camargo, localizada 
entre a Avenida Rocco Francischini e a Avenida João Farah, no Jardim Bela Vista Sul. 
Especificamente, solicito que sejam tomadas das seguintes medidas: Corte da Grama: A 
grama alta tem se tornado um problema, atraindo insetos e prejudicando a estética e 
segurança dos locais. Reforma de Bancos Quebrados: Muitos bancos estão danificados, o 
que impede seu uso adequado pelos frequentadores. Conserto de Brinquedos Danificados: 
Os brinquedos em más condições representam um risco à integridade física das crianças 
que os utilizam. A revitalização das praças proporcionará mais segurança, conforto e 
qualidade de vida para os cidadãos de lbitinga, incentivando o uso desses espaços 
públicos. 

lbitinga, 28 de maio de 2024. 

LETICIA ROSA CUNHA DE PAULA 
Vereadora Mirim 

C J 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem lbitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

CÂMARA ~KM num 
DA ESTÂNCIA TuRlerncA DE IBMNGA 

Uàinara Municipal de Ibitingal 
1 

RECEEMO 
REGEMADO SOB ér 
~IDO POR 

Assunto: SOLICITO AO SETOR RESPONSÁVEL DA PREFEITURA MU CIPAL SE A 
POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE SINAL DE TRÂNSITO NA AVENIDA MAJOR 
SILVESTRE R. TEIXEIRA, EM FRENTE À ESCOLA IRACEMA, LOCALIZADA NA 
AVENIDA ENGENHEIRO IVANIL FRANCISCHINI. 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes e Secretário de 
Segurança, trânsito e Mobilidade Urbana. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: Venho por meio desta solicitar, com a máxima urgência, a instalação de um 
sinal de trânsito na Avenida Major Silvestre R. Teixeira, em frente à Escola Iracema, 
localizada na Avenida Engenheiro Ivanil Francischini. 

A referida área é de alta circulação de veículos, especialmente nos horários de pico, 
coincidindo com a entrada e saída dos alunos da escola. Tal situação tem gerado um risco 
significativo de acidentes, colocando em perigo a segurança dos estudantes, pais e 
responsáveis, bem como dos pedestres e motoristas que trafegam pelo local. 

Diante do exposto, solicito que o Executivo Municipal, em conjunto com os órgãos 
competentes, avalie com prioridade a possibilidade de instalação do referido sinal de 
trânsito, proporcionando maior segurança para todos os frequentadores e transeuntes da 
região 

lbitinga, 28 de maio de 2024. 

LETICIA ROSA CUNHA DE PAULA 
Vereadora Mirim 

r) 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem lbitinga - SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

CMIARA INNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURiSTICA DE IBITINGA 

'Càrnara Municipal de Ibitinga I 
RECEBIDO gra  & -K/ 
REG:STRADO SOB tql•  3 3 UP 

RECEBIDO POR 

Assunto: SOLICITO AO SETOR RESPONSÁVEL DA PREFEITURA 4JNICIPAL QUE 
FISCALIZE ESSA MOTOS BARULHENTAS E CARROS DE SONS ALTOS EM NOSSA 
CIDADE. 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes e Secretário de 
Segurança, Trânsito e Mobilidade Urbana - Claudio Alcalá Moreira. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: O barulho excessivo das motocicletas tem causado perturbação ao sossego 
dos moradores e afetado negativamente a qualidade de vida. Embora o Código de Trânsito 
Brasileiro (CTB) preveja sanções para veículos com som em volume inadequado, a 
fiscalização local é insuficiente. Portanto, venho por meio desta indicação que o Executivo 
ou setor responsável precisa fiscalizar e seja feita com rigor as motos os carros com sons 
nas madrugadas, causando incomodo aos moradores. Então quero pedir para as 
autoridades competentes que possam fazer blitz na nossa cidade para começar a inibir 
essas motos barulhentas e tirá-las de circulação no município se existe a lei vamos cumprir 
a lei. 

Ibitinga, 28 de maio de 2024. 

LETICIA ROSA CUNHA DE PAULA 
Vereadora Mirim 

2 , 
'Je (51 cc éC,

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

CAEM MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TUFtiSTICA DE IBMNGA 

Câmara Municipal de bi i 
RECECIDO EM i-)-X / O') / 
REGMV-~0 SOB 141*  c-:)i / y 
RECECIDO POR 

Assunto: INDICA AO SETOR RESPONSÁVEL DA PREFEITURA MÜNIbIPAL A 
MANUTENÇÃO DO ASFALTO DA AVENIDA BENEDITO ORLANDO TITATO, NO JARDIM 
PARAÍSO. 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes e Secretário de 
Serviços Públicos, Luís Antônio Guedes. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: A presente solicitação visa atender aos anseios da população de Ibitinga, 
que diariamente enfrenta dificuldades em virtude das más condições das vias públicas. O 
asfalto da Avenida Benedito Orlando Titato, no Jardim Paraíso, necessita de uma atenção 
maior por conta de seu estado. A pavimentação adequada das ruas é essencial para 
garantir a segurança e o bem-estar dos cidadãos, bem como para promover o 
desenvolvimento econômico e social do município. Que seja realizado, um levantamento 
detalhado das ruas que necessitam de reparos emergenciais para o preenchimento de 
buracos 

Ibitinga, 28 de maio de 2024. 

LETICIA ROSA CUNHA DE PAULA 
Vereadora Mirim 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

UNIAM MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURISTICA DE IBMNGA 

'Câmara Municipal de Ibitir 
RECEBIDO EM A I 0 5 - i'sx 
REGMMDO SOB IC O 3 I 5') 
RECEBIDO POR 

Assunto: INDICO AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL SE A POSSI4lADE DE 
INSTALAÇÃO DE PRAÇAS QUE ATENDA OS SEGUINTES BAIRROS: JARDIM IRA, SÃO 
GABRIEL, ADRIANA, GIRASSOL, FLAMBOYANT, FILADÉLFIA E ÂNGELO DE ROSA. 

Destinatária: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita Municipal — ou Setor Responsável. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: Tendo conhecimento de muitos moradores dos respectivos bairros, estão 
insatisfeitos por não haver nenhuma praça nas redondezas dos bairros citados para que 
possam levar seus filhos para um momento de lazer. Com área de brinquedos, aparelhos 
de ginastica para os idosos se exercitar. E sugiro que possuem brinquedos e aparelhos 
adaptados para as pessoas portadoras de deficiência física. Assim atendendo a 
necessidade de todos os moradores de ambos os bairros. 

Ibitinga, 28 de maio de 2024. 

MekX\ \) e CA'Ç'(\`\ e C • C\2- 3‘3\.)-t 
EMANUELLY CAMILE CERVILLA DE SOUZA 

VEREADORA MIRIM 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

CÂMARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTANCIA TURÍSTICA DE IBET'INGA 

-L,tunwa acipai . 
RECEBIDO EM' 
REGISTRADO SOB te 

RECEBIDO POR 

Assunto: SOLICITO QUE SEJA EFETUADA PODAS DAS PALMEIRA , OÇAGEM E 
PINTURA DE GUIA NA AV. GILDO MINZONI JARDIM ROSEIRA. 

Destinatário: Prefeita Municipal da Estância Turística de Ibitinga; ou Setor Responsável. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: Essa avenida é um importante via que liga a nossa Av. Eng. lvanil 
Francischini ao bairro Roseira, que além de muito populoso também abriga 
vários comércios, o que aumenta ainda mais o fluxo de pessoas que passar 
por ela, também presente o cartório de registro civil de Ibitinga. 

Ibitinga, 28 de maio de 2024. 

iLz /94>vhAvz__ 
RENAN FLÁVIO LANGER PINHEIRO 

Vereador Mirim 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

CAMARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTANCIA 'TURierTICA DE lefTINGA 

k-aniara Municipal de Ibitir.l.gat r."' • 

RECEMO EM  / /D CI 
REGISTRADO SOB PI*  / 

RECEBIDO POR 

Assunto: SOLICITO QUE SEJA EFETUADA A ROÇAGEM E A PINTU DE GUIAS NA 
RODOVIA ROMÃ() FERNANDES QUE LIGA A AV. ENG. IVANIL FRANCISCHINI NA 
ALTURA DO CEMITÉRIO ATÉ O BAIRRO ADRIANA. 

Destinatário: Prefeita Municipal da Estância Turística de Ibitinga; Secretário municipal de 
Serviço Públicos — Luís Guedes. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: Essa rodovia é um importante via que liga a nossa Av. Eng. lvanil 
Francischini na altura do cemitério aos populosos bairros Maria Luisa 1, 
Angelo de Rosa, Flamboyant, Adriana e Alzira, sendo que esta rodovia suporta 
ainda o tráfego da entrada da cidade do lixão. A grande quantidade de 
moradores e o elevado fluxo de veiculos entrando e deixando nossa cidade 
em seja atenção de nossa municipalidade em sua conservação. 

Ibitinga, 28 de maio de 2024. 

9.4.(42 
RENAN FLÁVIO LANGER PINHEIRO 

Vereador Mirim 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga - SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

CÂMARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTANCIA 'TURiSTICA DE IBITINGA 

FtECRut- )2":" 

REGISTRADO SOB N C LIA
 

1  

.24 

RECEBIDO POR 

Assunto: INDICO, NA FORMA REGIMENTAL, QUE SEJA ENVIA AO EXMO. 
SECRETÁRIO DE OBRAS O SR. JOÃO GUILHERME INDICAÇÃO SOLICITANDO A 
REFORMA E REVITALIZAÇÃO DO "CHAFARIZ DA PRAÇA RUI BARBOSA". 

, 1............M. +IR .4-ue, ...., 
Camara Municipal de Ibilinga I 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes e Secretário de 
Obras Públicas — João Guilherme Hirabahasi. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: Reforma e revitalização do bem público devolvendo o conjunto arquitetônico 
e funcionalidade da fonte. - Intervenção paisagística no entorno: recuperação dos canteiros 
e arborização; - Manutenção do equipamento devolvendo sua função de entretenimento. 

Bens públicos inoperantes e/ou abandonados limitam o desenvolvimento econômico e 
social do município. E evidencia o mau uso dos recursos públicos gerando prejuízos a 
sociedade. Outro agravante é a depreciação das estruturas que acabam desvalorizam os 
locais onde estão inseridos por isso gostaria pedir ao setor responsável que de atenção 
nesta indicação. 

Ibitinga, 29 de maio de 2024. 

NOEMI DA SILVA 
Vereadora Mirim 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

CÂMARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURiSTICA DE IBITINGA 

Câmara Municipal e Ibitingm 
RECEBIDO EM 
REGSTRADOSOBN'_ÕL I ,9 
RECEBIDO POR 

Assunto: SOLICITO SE A POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE ILUMINA'ÇÂÓ PÚBLICA 
EM FRENTE AO INSTITUTO SAPIENS, LOCALIZADA NA AV. CARLOS RUSSI LONDON 
PARK. 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal - Cristina Maria Kalil ArantRs e Secretário de 
Serviços Públicos, Luís Antônio Guedes. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: A referida área sofre com uma escuridão tremenda devido à falta de 
iluminação nos postes locais. Essa situação compromete a segurança dos pedestres e 
motoristas que transitam pelo local, além de prejudicar a visibilidade e aumentar o risco de 
acidentes e atos de violência. A instalação de iluminação adequada é essencial para 
proporcionar maior segurança e bem-estar aos moradores e frequentadores da região. 
Certo de contar com a compreensão e apoio dos nobres vereadores, encaminho esta 
indicação para as providências cabíveis 

Ibitinga, 29 de maio de 2024. 

jJ t Pvp--joL-A r_À-trukfrA 
GIOVANI ROCHA FERRARI 

Vereador Mirim 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga - SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

CAMARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURiSTICA DE IBITINGA 

1
Cainara Municipal de Ibitinga f 
RECEBIDO EM  --) c) O 5- / -29 
FtEGISTRADO SOB te  ij3J jg 
RECEBIDO POR 

Assunto: INDICO INSTALAÇÃO COM URGÊNCIA DE UMA VALETA PAJA DRENAGEM 
NA RUA DIONISIO ALVES DE MORAES. 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes e Secretário de 
Obras — João Guilherme. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: A Rua Dionísio Alves de Moraes tem enfrentado problemas recorrentes com 
o escoamento inadequado de água, o que resulta em acúmulo de água e danos ao 
pavimento, além de causar transtornos aos moradores e motoristas que utilizam a via. A 
instalação de uma valeta adequada permitirá um melhor escoamento das águas pluviais, 
prevenindo enchentes e melhorando as condições de tráfego e segurança na rua. 

Certo de contar com a compreensão e apoio dos nobres vereadores, encaminho esta 
indicação para as providências cabíveis. 

lbitinga, 29 de maio de 2024. 

P\,..)^-9, tt• Ple7-07--0,r/A 
GIOVANI ROCHA FERRARI 

Vereador Mirim 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem lbitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

CÂMARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA 'TURISTICA DE IRITINGA 

.èâmara Municipal de Ibitinga 
RECEENDO EM 5 -

REGMTRADO SOB ti* 
eCE.8100 POR 

Assunto: SOLICITO SE Á POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO D -SÉMÁFOROS EM 
LOCAIS DE FLUXO INTENSO NA AV. PERIMETRAL. 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes Setor Responsável. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: A Perimetral tem apresentado um aumento significativo no fluxo de veículos, 
o que tem gerado congestionamentos e elevado o risco de acidentes nos cruzamentos mais 
movimentados. A ausência de semáforos nesses pontos críticos compromete a segurança 
de motoristas e pedestres, além de afetar a fluidez do trânsito. A instalação de semáforos 
nesses locais é essencial para organizar o tráfego, prevenir acidentes e garantir a 
segurança de todos os usuários da via. 

Certo de contar com a compreensão e apoio dos nobres vereadores, encaminho esta 
indicação para as providências cabíveis. 

Ibitinga, 29 de maio de 2024. 

JJTrfl& 
GIOVANI ROCHA FERRARI 

Vereador Mirim 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



DEMAIS DOCUMENTOS 



Governo do Estado de São Paulo 
Secretaria da Educação 

Núcleo de Apoio Administrativo Taquaritinga 

12 Dio 
DESPACHO 

Câmara Municipal de Ibitinga 
RECEBIDO EM 
REG,STRADO SOB ti  ;2-0 i(211 

RECEBWO POR 

N° do Processo: 015.00279412/2024-88 

Interessado: Câmara Municipal de Ibitinga 

Assunto: Solicitação - Câmara Municipal de Ibitinga 

Em atendimento ao ofício n° 2f 16/2024 da câmara municipal de Ibitinga, no 
qual solicita-se a instalação de ventiladores no pátio da E. E. Prof. Dr. 
Ariovaldo da Fonseca, cabe-nos informar que, segundo o padrão 
arquitetônico das unidades escolares estaduais e as normativas da FDE, não 
há a previsão de instalação de ventiladores em pátios cobertos de escolas. 
Informamos ainda que em 17/04/2024, iniciou-se uma obra de reforma em 
diversos ambientes da U. E. em tela, incluindo nessa obra o referido pátio, 
com a reforma dos forros de PVC, que somado a cobertura composta de 
telhas termoacústicas, poderão ampliar o conforto térmico nesse ambiente. 
Contudo, resta ainda um estudo acerca da efetiva melhora na circulação do 
ar após a aplicação do forro, onde será possível concluir se há necessidade 
de ventiladores, bem como a quantidade e locais ideais para essa instalação. 

Assim, encaminharemos a demanda a FDE, através do Núcleo de Obras e 
Serviços solicitando uma visita técnica para análise e manifestação sobre o 
tema. 

Taquaritinga, na data da assinatura digital. 

CHELSEA MARIA DE CAMPOS MARTINS 
Dirigente Regional de Ensino em Exercício 



GRANDE EXPEDIENTE 



REQUERIMENTO 



CiNAM MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTANCIA 'TURiSTICA DE IBITINGA 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO 

n . 
an 

- . 

3 1- i 

Assunto: REQUER INFORMAÇÕES A RESPEITO DE MEDIDAS QUE JAM 1. 

TOMADAS PARA COIBIR ESSES CONTAINER DE LIXO TOMBADO NA OS LIXOS 
TODOS ESPALHADOS NA RUA. 

Destinatária: Cristina Maria Kali! Arantes — Prefeita Municipal — ou Setor Responsável. 

-7.z..forcirtu(1( 
Presidente Mirim, P:.7s /0 5. G _ 
1) A fiscalização é responsabilidade da Prefeitura Municipal ou da-rmpresa da Coléta 
Seletiva? 

2) Em caso afirmativo, estão sendo tomadas as devidas providências para evitar esse 
container caído com os lixos espalhados na rua? 

3) Há efetivo da GCM (Guarda Civil Municipal) para realizar rondas entre as 00:00 horas as 
5 horas da manhã para verificar esse tipo de coisa? 

4) Existe alguma outra alternativa mais eficiente de evitar que esses episódios continuem 
ocorrendo? 

Justificativa: Esse requerimento faz-se necessário quando estou indo para a escola de 
manhã e vejo aquele container que fica entre as Rua, Prudente de Morais com a Rua 
Domingos Robert na esquina ali tombado com os lixos todo espalhado na rua com mau 
cheiro e enfeiando a cidade logo de manhã e temos que travessa a rua por cima dos lixos 
cheio de mosca, e tem outros pontos de Container de lixo também na mesma situação. E 
Sabemos que esses Container não caem sozinhos provavelmente são essas pessoas que 
pega reciclagem que faz essas bagunças durante a madrugada, eu fico extremamente 
decepcionada com o estado que se encontra a rua logo de manhã naquela situação, sendo 
necessárias medidas urgentes e eficazes dos órgãos públicos para evitar esses atos e 
preservar a nossa cidade Ibitinga limpa. 

Ibitinga, 10 de maio de 2024. 

1 , v , r) C).,4 
LÍVIA RIBEIRO OMETO 

Vereadora Mirim 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



• 

REQUERIMENTO 

CÂMARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTANCIA TURiSTICA DE IBMNGA 

RECEBIDO EM 
REGISTRADO soa No  (r3:29 /2'-j 
RECEBIDO POR 

Assunto: REQUER RESPOSTAS A RESPEITO DO USO E MANUTE O DAS 
QUADRAS POLIESPORTIVAS DO MUNICIP10. 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes ou setor 
Responsável. 

1. Existe plano de manutenção das quadras poliesportivas do munícipio, tendo em vista 
que a quase totalidade destas necessitam de cuidados? 

2. Existe um projeto ou programa de uso orientador essas quadras por profissionais da 
área, visando segurança e formação de atletas e times para o município? 

Presidente Mirim, 

Justificativa: Mesmo sem orientação, vigilância ou manutenção, essas quadras são 
usadas pelos moradores, sobretudo a população mais jovem, isso mostra a importância e 
necessidade de manutenção e orientação pensando em futuros atletas que saem desses 
locais. 

Vale lembrar que as atividades físicas reduzem o estresse e sintomas de ansiedade, 
melhora a qualidade do sono, melhora a aprendizagem, reduz sintomas depressivos, 
previne e diminui a mortalidade por doenças crônicas como pressão alta e diabetes, 
melhora a força, equilíbrio e flexibilidade, proporciona a socialização e a convivência. 

Ibitinga, 27 de maio de 2024. 

BARBARA MATTOS DE MORINI 
Vereadora Mirim 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 
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REQUERIMENTO 

CAEM MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTANCIA TURiSTICA DE IBMNGA 

1

.41~ 00.4,4111•1W 

-) Cf 11(1 d rel 

Chiara Muiiicipal de ISitingíj 
RECEBIDO EM
REGISTRADO 308 N1 O -2
RECEBIDO POR 

Assunto: REQUER RESPOSTAS SOBRE O FESTIVAL ANUAL DE PIPAS. 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes ou setor 
Responsável. 

1. Por qual motivo o festival da pipa ainda não voltou, tendo em vista que seu último evento 
foi no ano de 2019? 

2. Tem planejamento ou data prevista para retornar ao calendário de eventos do município? 
é possível acontecer o evento este ano ainda? 

Presidente Mirim, 

Justificativa: O festival anual de pipas é um evento de grande importância para nossa 
comunidade, proporcionando momentos de lazer, cultura e integração entre os moradores. 
Desde 2019, a ausência deste evento tem sido sentida por muitos, especialmente pelas 
crianças e jovens que encontravam na atividade uma oportunidade de diversão e 
aprendizagem ao ar livre. 

Retomar o festival seria uma maneira de revitalizar o calendário de eventos do município, 
promovendo a socialização e o engajamento comunitário, além de incentivar práticas 
recreativas saudáveis. A realização do festival também pode contribuir para o turismo local, 
atraindo visitantes e movimentando a economia da cidade. Portanto, é essencial obter 
informações sobre o planejamento e a possível data de retorno do festival de pipas. 

lbitinga, 27 de maio de 2024. 

BARBARA MA 
'19 '2 

OS DE MORINI 
Vereadora Mirim 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitin.ga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



, ciam MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTANCIA TURiSTICA DE IBITINGA 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitin.ga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



ano? 

CAMARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURISTICA DE IBITINGA 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO 

Câmara Municipal de Ibitinga 
RECEBIDO EM 

•
,R 

REGISTRADO SOB N' 
RECEBIDO POR 

Assunto: REQUER REPOSTAS A RESPEITO DO MAPA DE CUSTOS Ç1 SERVIÇO 
AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO - SAAE. 

Destinatário: Serviço Autônomo de Água e Esgoto - SAAE. 1( • 

Presidente Mirim, 

1) Qual a razão pela qual Ibitinga não tem um mapa de custos do saneamento básico? 

2) Já existe uma previsão para a finalização do plano contábil? Será possível concluí-lo ainda este 

Justificativa: O mapa de custos é como um guia confiável, que permite identificar e 
compreender todas as despesas feitas diariamente, mensalmente e anualmente. 
Calculando os custos fixos, variáveis, diretos e indiretos, ele detalha onde estão sendo 
investidos nossos recursos. Garantindo que cada real esteja sendo utilizado da melhor 
maneira possível. 

Com ele, podemos analisar nosso desempenho financeiro de forma precisa, comparando 
os custos reais com aqueles que previstos. Essa análise não é apenas um exercício 
contábil, mas uma oportunidade de aprendizado e melhoria contínua. Identificamos 
variações, entendemos suas causas e encontramos maneiras de fazer melhor, sempre com 
o objetivo de sermos mais eficientes e eficazes. 

Facilita nas tomadas de decisões. Com informações detalhadas em mãos, decidir com mais 
confiança sobre cortes de despesas, preços de nossos produtos e serviços, e como otimizar 
nossos recursos. Ele nos fornece uma base sólida para nossos orçamentos e planos 
futuros. 

Visto isso, um plano de custos é essencial para a transparência e mostrar para a população 
quais gastos do SAAE, por exemplo, usa para a formação do preço na conta de água e 
esgoto. 

Ibitinga, 27 de maio de 2024. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



dittARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURISTICA DE IBITINGA 

1 %;d2K7j14-Ck 1/1(2
BARBARA MATTOS DE MO INI 

Vereadora Mirim 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem lbitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



REQUERIMENTO 

CÃ!~ MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURiSTICA DE IBITINGA 

provade 

KTIL / / L\_ 

'Câmara Municipal de Ibitinp 1 
FtECESIDO 
REGISTRADO soa N° O '15 
RECEBIDO POR 

Assunto: REQUER INFORMAÇÕES DETALHADAS SOBRE O ES O ATUAL DAS 
OBRAS DO SHOPPING QUE ESTÁ EM CONSTRUÇÃO NO MUNICÍPIO, INCLUINDO: 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes ou setor 
Responsável. 

1. Qual é o prazo previsto para a conclusão das obras? 

2. Quais os problemas enfrentados que não possibilitou a volta das obras? 

Presidente Mirim, 

Justificativa: A solicitação de informações se faz necessária para que esta Casa e a 
população do município estejam devidamente informadas sobre o andamento e os detalhes 
relativos à construção do shopping. Trata-se de um empreendimento de grande importância 
para a economia local e para a geração de empregos, sendo essencial a transparência e o 
acompanhamento das etapas de sua implementação. 

Certo de contar com a compreensão, encaminho este requerimento para o Poder Executivo 
tomar as providências cabíveis. 

lbitinga, 29 de maio de 2024. 

' it,OÁrrik,vv\ P\4 "-J" " 1521-7:~1 -k 

GIOVANI ROCHA FERRARI 
VEREADOR MIRIM 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem lbitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 
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CANAIM MINIUM MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURiSTICA DE IBITINGA 

MOÇÃO DE APLAUSO 

çhiátá. Municipal de Li 
REC r r?-1. 03 c) 5 
4protrrRkDo-soã,N, ,;7 4 
RECEBIDO POR 

MOÇÃO DE APLAUSO À E. E. ÂNGELO MARTINO, PELOS SEUS 110 ANOS, ONDE 
FOI COMEMORADO EM 16 DE ABRIL DE 2024. 

Destinatários: Maristela Fávero (Diretora) Luciana Zanella (Coordenadora Pedagógica) 
Márcia Di Rienzo (Coordenadora Pedagogia) Soria Quio Motta (Vice-Diretora) - Escola 
E.E. Angelo Martino. 

Presidente Mirim: 

O aniversário de uma escola é uma data especial que nos 
convida a celebrar as conquistas, os aprendizados e as memórias construídas ao longo 
dos anos. É um momento para expressar gratidão e reconhecimento da importância da 
educação na formação de mentes brilhantes. 

Tendo em vista a importância da escola Ângelo Martino para 
nossa cidade, por sua tradição no ensino e na formação de seus alunos, por onde 
passaram professores e alunos notáveis, nada mais justo do que prestar essa 
homenagem a esse estabelecimento de ensino, a equipe, diretoras, professores e todos 
os demais funcionários, horando nossa tradição e visão para o futuro. Escola Ângelo 
Martino é com muito orgulho que digo que faço parte desta história, parabenizo pelos 
seus 110 anos. Parabéns. solicito o encaminhamento desta Moção de Aplauso a Gestora 
da Escola. 

Ibitinga, 03 de maio de 2024. 

, , o ir, ti. e- r 
LÍVIA RIBEIRO OMETO 

Vereadora Mirim 

A 
Barbara de Mattos Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem lbitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 — Ibitin.ga-SP — CEP 14940-000 — Fone (16) 3352-7840 



doma mutuem MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE 1BITINGA 

_Viprova 

-DL') e 
MOÇÃO DE APLT-AUSO—

Câmara Altu'ireTpaTde Ibitin 
RECESfrn EM G) 3
REG4STRAD3 '...°022 

E3100 POR 

PARABENIZO GRÊMIO ESTUDANTIL "PODER JOVEM" DA ESCOLA E.E. OFa, 
LUCY SALINA FERNANDES GAION. 

Destinatário: Ao Grêmio estudantil "Poder Jovem" da escola E.E Profa. Lucy Salina 
Fernandes Gaion. 

Presidente Mirim; 

Considerando a importância do engajamento cívico e da participação 
democrática dos estudantes no processo educacional e na vida escolar. Dedico 
por meio desta, moção de aplauso ao Grêmio Estudantil, Poder Jovem em 
reconhecimento e celebração de sua conquista na votação da escola. 

Portanto, é com grande orgulho e admiração que parabenizo todos os membros 
do Grêmio Estudantil Poder Jovem, por sua conquista e pelo exemplo inspirador 
que têm dado á comunidade escolar. 

lbitinga, 03 de maio de 2024. 

LORENA FELÍCIO DOS SANTOS 
Vereadora Mirim 

A 
BARBARA DE MATTOS MORINI 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 — Ibitinga-SP — CEP 14940-000 — Fone (16) 3352-7840 
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CÂMARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TUMSTICA DE 1BMNGA 

MOÇÃO DE APLAUSO 
Câmara Municipal de Ibitincra 
RECEBIDO EM (2 3"I O5 / 
REGISTRADO soa N°10
ReCE8100 POR 

Parabenizar e reconhecer o trabalho da Etec Ver. e Vice' Pref. Sérgio da F a pelo 
trabalho realizado na semana Paulo Freire. 

Destinatário: Solicito que a Moção de Aplauso acima seja destinada ao conhecimento da 
Escola Etec Ver. e Vice Pref. Sérgio da Fonseca. • 

VI 
---, p 1VZICIde, 

Presidente Mirim, 

Justificativa: A Semana Paulo Freire é uma tradição nas Etecs e Fatecs, cujo objetivo é 
aplicar diversas formas de educação, formação, conhecimento e transformações sociais, 
baseadas na teoria e prática do educador Paulo Freire. O evento ocorreu no início do mês 
de maio, nos dias 6 (seis) a 10 (dez). 

A escola demonstrou um compromisso exemplar com a promoção da educação de 
qualidade ao dedicar uma semana para homenagear Paulo Freire e fazer o que ele mais 
amava, que era ensinar! A instituição evidencia seu engajamento em disseminar os valores 
da educação como instrumento de transformação social. 

Paulo Freire, renomado educador brasileiro, deixou um legado de pensamento crítico e 
práticas educacionais inovadoras que continuam a inspirar educadores e estudantes em 
todo o mundo. A Semana Paulo Freire não apenas honrou sua memória, mas também 
proporcionou um espaço para aprofundar o entendimento de suas ideias e métodos, 
enriquecendo, assim, ambiente educacional. 

Deixo aqui meus parabéns pela organização e admiração pelo carinho que coordenadores 
e professores tiveram com os alunos por proporcionar ensinamentos durante essa semana. 

Ibitinga, 27 de maio de 2024. 

r-co -179, 
BARBARA MATTOS DE MORINI 

Vereadora Mirim 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem lbitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 
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CAIAM MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURISTICA DE IBITINGA 

Sfprovade I 
1, "yrt 

/ QÇ/JA 

MOÇÃO APLAUSO 

'Limara Afiinicipal de Ibitinga
RECEBIDO EM  / 

RECEBIDO   POR  
FtEGISTRADO SO3 Ikle 

MOÇÃO DE APLAUSO A PREFEITA MUNICIPAL CRISTINA MARIA KALIL ARANTES E 
AO SECRETARIO MUNICIPAL DE CULTURA MARCOS RODAKEWISK, PELA VISITA AO 
TEATRO MUNICIPAL. 

Destinatários: Prefeita municipál da Estância Turistica de Ibitinga — Cristina Maria Kalil 
Arantes e secretário de cultura - Marcos Aparecido Rodakewisk. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: Indiquei a municipalidade que fosse feita a visita técnica ao teatro 
municipal para mostrar a fase em que se encontra as obras. 
Prontamente a Municipalidade deu ouvidos a esse parlamento mirim e realizou 
esse importante ato, onde foi possível a toda polulação ter acesso a essa 
grande obra de nosso municíoio que certamente diferenciará nossa cidade no 
tocante a estrutura de cultura sendo que esta obra coloca Ibitinga em destaque 
como detentora de um dos maiores e melhores teatros de todo o país. 

Ibitinga, 28 de maio de 2024. 

P4-49 
RENAN FLÁVIO LANGER PINHEIRO 

Vereador Mirim 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 


